



EUROPATAG

10. MAI 2019

Am 10. Mai 2019 hatten wir in unserer Schule einen Europatag. Jedes Kind konnte sich am Tag zuvor zwei Aktivitäten aussuchen. Dann war der große Tag da – endlich! In den ersten zwei Stunden hat eine Gruppe mit Herrn Römer aus Berlin europäische Tänze gelernt. Eine andere Gruppe lernte mit Miss Ehrhardt die Zahlen und ein Lied in spanischer Sprache. Bei Frau Kielbasa beschäftigten wir uns mit der polnischen Kultur und lernten einen polnischen Tanz. Mit Frau Roden und Herrn Ewald vom Winckelmann-Museum sprachen wir über die griechische Götter, ihre Sagen und ihre Kleidung. Frau Kirchhoff hat auch eine Aktivität angeboten, bei der man vier Stunden ein Theaterstück eingeübt hatte. Alle waren voll im Gange mit noch viel mehr coolen Aktivitäten. Nur leider musste man nach zwei Stunden wechseln, außer in der Theater-Gruppe. Diese hat vier Stunden durchgängig geprobt. In der fünften Stunde haben wir uns in der Turnhalle versammelt und die einzelnen Aktivitäten und Ergebnisse vorgestellt, die gelernt und angefertigt haben. Annemarie aus der Klasse 4c stellte ihr Europaprojekt vor, bedankte sich bei den Helfern und bekam einen großen Applaus. Frau Kielbasa hat mit ihren Gruppen einen polnischen Tanz vorgeführt. Der war richtig gut gelungen. Auch die Gruppen von Frau Roden, Frau Ehrhardt und einige andere haben ihre Arbeiten vorgestellt. Zum Schluss haben alle zusammen mit Herrn Römer einen europäischen Tanz getanzt. Das war toll. Ein großes Dankeschön an alle für diesen großen Tag.

Eure Schulreporterin Anjolie, Klasse 3b



DIE SCHULREPORTER

VON
ANJOLIE
SIDORF